
                   ２０２４年 3 月９日 

２０２４年 鎌倉市テニス協会 定期総会 議事録 

 

日 時：２０２４年３月９日（土）１７：００ ～ １８：１５ 

 

場 所：鎌倉武道館 2F 第二会議室 

 

出席者：関本会長、川田副会長、富取副会長、安福理事長、岡崎副理事長、 

関・富永・横田 各理事、伊藤・足立各監事 

       10 名 （欠席 米山・舩倉・大平・土井・小田切 各理事） 

        （評議員） 千葉評議員（いずみ）、舘脇評議員（七里）、高橋評議員（シーサイド） 

                   鈴木評議員（ロ）、窪寺評議員（三菱電機）河崎評議員（チーム WF） 

 

１）開会の辞：                      川田副会長 

   ・出席者数 16 名、委任状 16 名 総数 36 名の過半数をもって総会成立を確認した。 

・関本会長を議長指名。 

 

２）議長挨拶：                      関本会長 

・鎌倉市のテニス人口の拡大には、新規にテニスを始める方に加えてやめていく方を少

なくすることも重要な対策であり、特に身体的に負担が増す高齢者プレーヤーへのケ

アも必要と考える。 

・上記視点も踏まえ、加盟団体におかれては事情に合った施策を展開いただきたい。 

・各加盟団体等で実施されている施策に対して協会が主導して施策の共有化を行うとと

もに、全面的に支援を行っていくので、ご協力をお願いしたい。 

３）議事録署名人の選出：関理事、富永理事                                          

 

４）議 事：以下の各議案についてすべて承認された。 

   第１号議案  会則細則の改訂について         安福理事長— 総会資料（1） 

         ・実態に合わせた内容に改定する。 

   第 2 号議案  ２０２３年度行事報告 

クラブ関連                   安福理事長 — 総会資料（2-1） 

・本年度県クラブ対抗戦で鎌倉ローンテニスクラブが優勝、鎌倉宮カ

ントリーテニスクラブが準優勝となり、鎌倉市のクラブが上位を独

占した。 

            実業団関連               岡崎副理事長 — 総会資料（2-2） 

・三菱電機が日本リーグで優勝した。 

   第3号議案  ２０２３年度決算報告           富永理事 — 総会資料（3-1） 

・事業繰入金のマイナスは、親子テニス教室が雨天のため 9 月に延期

された事、および受付業務費用が想定以上にかかったため。 

 



           監査報告                伊藤監事 — 総会資料（3-2） 

   ・適正を確認したことが報告された。 

   第 4 号議案  ２０２４年度行事計画 

クラブ関連                  安福理事長 — 総会資料（4-1） 

・例年とほぼ同じ計画となっている。 

 実業団関連               岡崎副理事長 — 総会資料（4-2） 

・例年とほぼ同じ計画となっている。 

   第5号議案  ２０２４年度 予算案            富永理事 — 総会資料（5-1） 

・特別基金の数値に修正あり。 

2023 年度よりの繰越は「1,235,200 円」 

銀行預金利息は「12 円」 

2025 年度へ繰越は「1,235,224 円」  

加盟団体（継続）申請と会費納入のお願い      — 総会資料（5-2） 

・例年通り継続申請と会費納入をお願いしたい。 

   第 6 号議案   

鎌倉市のテニス活性化に向けた活動について   安福理事長 — 総会資料（6） 

・テニス人口の拡大を目標し、テニス協会が協力できることを検討する。 

以下ディスカッション（アイデア出し。具体的な対策は今後検討） 

・テニス協会 HP を活用するために問い合わせ窓口を設けたらどうか。 

・HP アクセス数を定期的に調査する。・ 

・HP に試合情報（例：笛田カップ）を掲載したら HP アクセス数が増えるのでは 

・各試合会場に加盟団体の入会案内のチラシを置いて入会のきっかけを作る。 

・各加盟団体の代表者との定期連絡会を実施する予定。 

・親子テニス教室は人数が集まるが 140 名が限界なので、面数を増やす（三菱コ

ートの利用）、開催回数を増やすなどを検討したい。また、子供のいない人や高

齢者は申込みづらいので、対象者を拡大した教室があるとよい。 

・シーサイドでは高齢者など体力のない人向けに球出し練習会を実施している。走

れなくても楽しめるイベントがあると退会者を減らすことにつながる。 

・新規入会者のフォローをして定着してもらうようにする。 

・市内の高校に試合の案内を出しても参加者が少ない。各高校のテニス部顧問に連

絡をして、学校行事などの日程を確認した方がよさそう。 

      

５）報告事項 

＊ ２０２３年度 市体育協会表彰 推薦候補者名           安福理事長 — 総会資料（7） 

・５月に表彰式が執り行われる。 

６）閉会の辞：                         関本会長 

 

以上 


